



Procedente del equipo juvenil del F.C. Barcelona, llegó Navarro hace cuatro temporadas al Granollers, en el que ha jugado, excepto cuando hizo el servicio militar. Jugador de unas características muy definidas, su lugar habitual en el equipo es de centrocampista, pero con un agudo olfato del gol, lo que le está convirtien-

do, a pesar de no jugar en punta, en máximo goleador del equipo y de los primeros de la Tercera División, como lo atestiguan sus once goles conseguidos en la primera vuelta de la liga.

—¿Doblarás esta cifra al final del campeonato?..

—Hombre, seguro que por ganas no quedará aunque es

VICENTE NAVARRO

Goleador del E.C. Granollers.

- Esta temporada es muy diferente a la pasada.

- Marcar goles, sea quien sea el que los marque, es lo más importante en el fútbol.

muy difícil, pero lo que realmente cuenta para mi es que el equipo vaya adelante sea yo u otro compañero el goleador.

—¿Cómo definirías tu rendimiento en las tres temporadas que llevas en el Granollers?

—Cuando llegé, procedente del juvenil barcelonista, tuve que adaptarme a la Preferente. Ascendimos de categoría y yo, francamente, quedé satisfecho de mi rendimiento, aparte de que conseguí marcar doce goles. Había un gran equipo y se jugaba muy bien al fútbol. Después marché al servicio militar y cuando volví en la temporada pasada, quizás al haber estado un año sin jugar, me costó adaptarme, si bien, dicha sea la verdad, el entrenador que había, tampoco me dió demasiadas oportunidades...

—Y en la actual, y perdona que interrumpa, parece ser que estuvieron a punto de darte la baja. Al menos esto parecía...

—Bueno, algo me parece que había, pero empecé la pretemporada, el entenador señor Verdugo, me dió confianza y las cosas me salieron bien.

—¿Y cómo juzgarías tu labor en esta temporada?

—Yo procuro hacer bien las cosas y si no me salen mejor no es por falta de interés y entrega.

¿Te podrían salir mejor?

—Yo creo que si, pues considero que me falta un poco de confianza y aplomo en mi mismo. Es, como te diría yo, tener la confianza que tienen un Morret, por ejemplo, para acabar con serenidad las jugadas.

—Sin embargo, eres el máximo goleador del equipo

—Yo creo que esto es circunstancial en donde la suerte influye mucho y también el juego de mis compañeros. Lo verdaderamente importante es que el equipo juegue bien y se ganen partidos.

—¿Cómo ves situado al Granollers al final de temporada?

—Faltan muchos partidos. Nuestra actual clasificación creo que es buena y si de aquí al final nos repetan las lesiones a poca suerte que tengamos estaremos entre los primeros clasificados. Estamos viviendo un campeonato muy igualado, en el que hay muchos equipos con posibilidades debido a los resultados que se dan y la suerte va a contar mucho a la hora de sumar puntos.

Pues a ver si contabilizáis mas que vuestros contrincantes...

(Foto: Alcalde)

PATATAS
FRITAS

La * * *
Vallesana®
GRANOLLERS